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第 895回例会 平成 21年 9月 3日(木)         国際ロータリー第 2740地区ガバナー 高城 昭紀君 公式訪問                                  

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 
佐世保東ロータリークラブと合同例会 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !  

 

 

2740 地区  高城昭紀ガバナー公式訪問合同例会 

 

佐世保東 RC と佐世保中央 RC の合同例会 

 

 

  佐世保中央ＲＣの会長を務めさせて頂いております井

上でございます。本日は高城ガバナーをお迎えしての佐世

保東ＲＣ・佐世保中央ＲＣ合同例会です。  まずは、本日

会場の提供、設営などお世話おいただきました東クラブの

前田会長・西畑幹事はじめ東クラブ会員の皆様に深く感謝

申し上げ、この場を借りてお礼を申し上げます。       
  さて、昨日、万松楼で市内 8ＲＣ会長・幹事会及びガバ
ナー歓迎会を開催いたしました。残念ながら高城ガバナー

は所要で急遽島原にお帰りになり主役不在の歓迎会とな

りましたが、高木地区幹事を始め、桟ガバナー補佐を交え

て楽しい歓迎会でありました。また、先程、11時より、そ
れぞれのクラブの会長・幹事・会長エレクトとの懇談にお

きましてクラブ運営などロータリーについてのご指導を

いただきました。私ども地区の運営方針に従い、大変厳し 

い環境下ではありますが、会員増強、財団寄付、米山奨学

寄付、クラブリーダーシッププラン等努力していく次第で

あります。どうぞ今後ともご指導よろしくお願いいたします。 
  高城ガバナー、高木地区幹事におかれましては、まだし

ばらく公式訪問が続くようであります。どうぞ健康に留意

をされ、益々のご活躍をお祈り申し上げ、会長挨拶に代え

させて頂きます。 

 

 
 

1.   例会変更 
・有田ロータリークラブ 
   9月  8日(火)  12：30~ ガバナーエレクト事務所 
・佐世保東ロータリークラブ 
  9月 22日(火)定款第 6条第 1節により休会   
２．来    信 
・ガバナー事務所   
  2010~2011年度派遣学生地区選考会開催のお知らせ 
  日時  2009年 9月 27日（日）13：00~16：00 
  場所  ホテルグランドパレス・地区米山委員会 
・財団法人九州盲導犬協会 
  九州盲導犬協会報  ハーネスＱｓｈｕ  第５５号 
・（財）佐世保地域文化事業団 
  アルカスＳＡＳＥＢＯ情報誌「コンパス秋号」送付のお 
  知らせ 
・ロータリークラブレート    1ドル 94円 
３．伝達・通知 
  ありません。 

  例会について : weekly meeting(直訳:週会)は標準ロー
タリー・クラブ定款に従い、ロータリアンの人生修養所と
して、尊厳にして、お互いの宗教的信仰と価値感に寛容で
あり、ビジターとゲストに感銘と参加できた喜びを与える
もので、毎週、定期的に会合を開かなければならず、例会
はみだりに変更や休会をしてはならない。 

 

本日のビジター なし 

幹事報告       

  佐世保東ロータリークラブ 

              西畑 栄一郎 君   

ロータリー情報 

佐世保東ロータリークラブ   

ロータリー情報委員長  小松屋芳雄君 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ガバナー  高城 昭紀 君 

  苦難の42年間でしたが、不況の嵐の中、これからはロータリー

の基本に徹し、前田会長、西畑幹事の現代性溢れた新生佐世保東

ロータリークラブの未来を大いに期待いたします。 

地区幹事  高木 義和 君 

  地に足がしっかり着いている者こそが、今ここに有り。更に親しみ睦

合い、人を尊ぶ原点にロータリーの精神を精一杯発揮しましょう。 

佐世保東ロータリークラブ会長  前田 和隆 君 

  本日は高城昭紀ガバナーの公式訪問、誠にありがとうございます。ご

同行いただきました桟猪一郎ガバナー補佐，高木義和地区幹事のご来訪

も心より感謝申し上げます．本年度は宜しく申し上げます． 

佐世保東ロータリークラブ幹事  西畑 栄一郎 君 

  本日は髙城ガバナーをはじめまして，桟ガバナー補佐，髙木地区幹事

ご来訪くださいまして誠にありがとうございます．今年一年宜しくお願

い致します． 

 

ガバナー高城 昭紀 君 

  来年度いよいよ成人２０才を迎え、皆様の心もひとつになられておら

れることと思います。「自分のため思う存分楽しみ、他者のため精一杯ご

奉仕する」井上会長の舵取りを地区も応援いたします。「世のため人のた

め自身のために」ロータリーの精神で尚一層のご活躍を祈念いたします。 

地区幹事  高木 義和 君 

  この一年の新しい組織作りに着手され新しいロータリーの未来を一歩

ずつ歩まれますよう貴クラブのご発展をお祈りしております。 

井上亮会長・平岩義明副会長・池永隆司幹事 

  高城昭紀ガバナーのご来訪を心より歓迎致します。又東ロータリーク

ラブの皆様、本日は中央ロータリークラブのメンバー大勢でおじゃまし

ております。お世話になります。  高城昭紀ガバナーのご来訪を会員一

同で歓迎致します。一年間頑張って下さい。 

会員一同 

  高城昭紀ガバナーのご来訪を歓迎致します。東ロータリークラブの皆

様、本日はお世話になります。 

本日の合計   35,000 円 
累計        301,000 円 

 

 2740 地区大会を 10 月 31 日(土)と 11 月 1 日(日)の 2 日間、
有明海を前に、後ろに平成新山を望む、島原復興アリーナで

おこないます。全員参加と全員登録を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

高城昭紀ガバナー   

高城ガバナーより佐世保東RCの市瀬久米嘉パストガバナーならびに佐世

保中央 RC の芥川浩一郎君に両 RC の創立以来の功労を讃えて記念品贈呈 

 

  ７月１日  ガバナーに就任致しまして、７月１０日の鹿島・嬉野 RC を

皮切りに、佐賀西・小城･佐賀・牛津・佐賀南・佐賀北・多久・唐津東・

唐津中央・武雄・有田・神埼・佐賀空港・伊万里・伊万里西・唐津・白

石・大町・太良・松浦・北松浦・佐世保北・佐賀大和・佐世保西・唐津

西・平戸・福江・福江中央・諫早南・大村・佐世保・佐世保南・長崎北・

佐世保東南・ハウステンボス佐世保 RC と 37 クラブを訪問して参りました。 

 クラブ訪問で共通していたことは、皆様は大変暖かく、そして友好的で

した。また、いろんな人との出会いがありました。（45 年ぐらい前）私の

妹と親しかった人の弟さんと初めてお会いしました。また、アメリカで

ビル・ゲイツ氏と一緒に仕事をしたことがある人とも出会いました。 

そして、ヨットのレーザーラジアルヨット世界選手権大会女子閉会レセ

プション（唐津西ＲＣ主催）に出席することができ、入賞者と話しをす

ることが出来ました。平戸では高校まで島原にいた２人の会員とお会い

しました。 

  佐世保 RC では、７年程前に島原 RC を退会された松本さんの入会式が

あり、松本さんにバッチを付けました。ドラマチックな再会でした。こ

のように、つくづくロータリーの良さ（面白さ）を体験しており、ガバ

ナー冥利を感じているところです。（ロータリーに入っていて、良かった

なあと思います。） 

  入会して 20年以上になられる方で、まだガバナーをなさっていない方、

ぜひガバナーをなさってください。また、入会してまだ３年にならない

会員の皆様、ロータリーの良さはこういうところにあると思います。 

どうか、辛抱して、できるだけ長くロータリークラブの会員でいて下さい。 

  2009～2010 年ＲＩ会長  ジョン・ケニー氏のテーマと方針について（ま
た、これに関連したこと）。ロータリーの未来はあなたの手の中に / The 

future of rotary is in your hands であり，「ロータリーの進路を決め

るのは、私たちロータリアンの日頃の行動です」「ロータリーの将来を担

うのは一人ひとりのロータリアンの責任と義務です」 

  次に 2009～2010 年ＲＩ会長  ジョン・ケニー氏の方針 
○ 命にかかる問題：水、保健、飢餓救済、識字率の向上の分野での奉仕
活動に、引き続き焦点を当てていくように奨励します。（強調事項です） 

○これを実現するために奉仕、親睦、多様性、 高潔さ、リーダーシップ 

  が求められます。 

○自分たちとは違うタイプの人に入会の声をかける「クラブにつき少な 

第895回例会 平成21年9月3日(木)           国際ロータリー第2740地区ガバナー 高城 昭紀君 公式訪問                                                                                                          

 

ニコニコボックス 

  佐世保東ロータリークラブ   

  親睦活動委員長  木庭 健也 君                              

ニコニコボックス 

  佐世保中央ロータリークラブ   

  親睦活動委員長  高松 祐吉 君   

国際ロータリー第 2740 地区   

    幹事        高木 義和 君  
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くとも １人の純増、会員維持率 80％、地区につき少なくと も１つの新

クラブ」 

○ ２億ドルチャレンジを行います 

  ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団のビル・ゲイツ会長が 2009 年度

更に２億５５００万ドル（約 224 億 4000 万円）をＲＩに提供されました。

そのためＲＩでは「ロータリーの２億ドルチャレンジ」として 2012 年６

月３０日までに上乗せ資金を募金することになりました。 

○ 職業奉仕がロータリーの基盤です 

  次に国際ロータリーは確かな未来を築くための、７つの優先項目を掲

げた長期計画を立てました。今、この計画を実行に移す時がやってきた

のです。貴クラブの活動計画書に記載してあります。 

◎ ポリオを撲滅する 

○ ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを高める 

○ 他者に奉仕するロータリーの能力の増大を図る 

◎ 質的にも量的にも会員増強を世界的に拡大する 

○ ロータリー独特の職業奉仕への取組を強調する 

○ 国際ロータリー内の指導的才能を最大限に活用し、育成する 

○ 組織全体を通じて、継続性と一貫性を保つために、長期計画の手順を 

  完全に実施する 

以上が、今年度のＲＩ会長  ジョン・ケニー氏のテーマ及び方針です。

ここで、「２億ドルチャレンジ」と「ポリオ」について説明致します。 

 

ポリオ acute poliomyelitis（急性灰白髄炎） 
 ポリオウィルス(エンテロウイルスに属する RNA ウイルスで、１、２お
よび３型に分類)の感染によって、脊髄神経の灰白質をおかす。そのため、

四肢の急性弛緩性麻痺がおこる（変形もおこる）最悪の場合は、脳幹部

にウイルスが達して、呼吸筋の麻痺を引き起こし、死亡することがある。

治療法はない。 

   
図. 脊髄前角細胞へのポリオウイルス感染による四肢を中心とした急性

弛緩性麻痺が典型的なポリオの臨床症状で、呼吸筋麻痺によって死に至

る場合もあります。ポリオによる不可逆的な運動神経麻痺によって一生

ハンディキャップを背負う子どもも少なくありません。 

 

予防方法：ポリオワクチンの予防接種 
（日本では定期接種を生後 3ヶ月から 90ヶ

月未満の間に、6 週間以上の間隔を空けて、

２回行っている。）20 世紀初頭から、しばし

ばポリオの流行に見舞われていた米国では、

1952 年（昭和 27 年）患者 57,879 名、死者

3,145 名に達した。 

（1955 年（昭和 30 年）ビル・ゲイツ氏誕生） 

1955 年（昭和 30 年）不活化ポリオワクチン

(ジョナス・ソーク) 

 

  日本では 1960 年（昭和 35 年）に大流行し、6,500 名が感染した。（こ 

の時まだ日本にはワクチンが無かった） 

1960 年（昭和 35 年）経口生ポリオワクチン（アルバート・セービン） 

1961 年（昭和 36 年）カナダで使用許可になる。日本では、同年カナダ、

旧ソ連から経口生ポリオワクチンが緊急輸入され、1,300 万人の小児に一

斉投与が行われた。（以後、19 年間） 

同年より、発症患者数は激減し、3年後には、100 人を下回った。 

昭和 39 年には、国産ポリオ生ワクチンによる、定期接種が開始され、現

在に至っている。昭和 55 年を最後に我が国では発生していない。 

  経口生ポリオワクチン（セービンワクチン）は先進国・途上国の区別

なしに、世界中で広く採用され、ポリオの世界的根絶への道筋をつけま

した。このように我が国の子供の多くは、カナダ、旧ソ連から輸入され

たワクチンによって、ポリオから救われたのであります。今度は（三度

目になりますが）私達が、まだポリオウイルスが残存している地域の子

供達を救うために（ワクチンが投与できるように）支援致しましょう。（ポ

リオ撲滅に対するロータリーの活動） 

1985 年（S60 年）  ポリオ撲滅を最優先活動（125 カ国、35 万人） 

1986 年  ポリオプラスの募金キャンペイン 

1988 年  ロータリーの活動が一部きっかけとなり、世界保健総会が「2000 

    年までにポリオを撲滅する」という決議を採択し、世界ポリオ撲滅 

    推進計画の発足への道を開く。世界ポリオ撲滅推進計画は、国際ロ 

    ータリー、世界保健機関（ＷＨＯ）、ユニセフ、米国疾病予防センタ 

    ー（ＣＤＣ）が主導団体となって、推し進めている。（パートナー） 

1994 年(H6)  西半球がポリオ無発生地域 

1995 年(H7)  中国とインドにおいて１週間のうちに１億 6,500 万人の子 

    供に予防接種 

2000 年(H12）西太平洋地域がポリオ無発生地域 

2002 年(H14)ヨーロッパ地域がポリオ無発生地域 

2004年(H16)  西アフリカと中央アフリカの23カ国において8000万人の 

    子供に予防接種 

2005 年(H17)  2000 人ポリオ常在国の数が 4カ国となる（アフガニスタ 

    ン、インド、ナイジェリア、パキスタン） 

2007 年  ゲイツ財団から 1億ドル：ロータリーも 1億ドル募金   

2008 年  1618 人（野生型ポリオウイルスが根強く残っているためアフリ 

    カ諸国やインド、パキスタン、アフガニスタンを中心に様々な国に 

    広がり、再び拡大している） 

2009 年  ゲイツ財団から 2億ドル：ロータリーも１億ドル募金 

     世界保健機関（ＷＨＯ）のマーガレット・チャン事務局長は、2008

年ＲＩ国際大会に於いて「ポリオ撲滅を世界保健機関の最優先活動」と

することを発表した。今後、ロータリーの最優先目標は、ポリオの撲滅

を完遂することです。あと少しで、撲滅できると思います。そのため、

各クラブは一年間に１0万円（1000US$）を３年間寄付しましょう。（これ

までにＲＩは 2 億ドル、ゲイツ氏は 3 億 5500 万ドル費やした。）ところ

がこのように、ポリオウイルスを撲滅するためには膨大な資金と根気（時

間）が要ります。そして、至難の技のようです。 

 

 ＳＡＡ/ 佐世保東ロータリークラブ   入江 昭彦 君 

 
            次回例会   9 月 10日(木)18 : 30 ～  
            次々回例会 9 月 17日(木)12 : 30 ～ 

第895回例会 平成21年9月3日(木)           国際ロータリー第2740地区ガバナー 高城 昭紀君 公式訪問                                                                                                         

 

 

予防は 1回 70 円の経口生

ワクチン、計 2回必要。方

法はこんなに簡単なのに! 

 


